
PlantaDoce.

Empresa

Satse ensalza la “presión” ejercitada para evitar el cierre del centro residencial San José

La organización sindical se felicita por haber mediado con el Gobierno de la Comunidad de Madrid y evitar que la residencia de mayores madrileña tenga que cerrar la persiana.

PlantaDoce
29 nov 2017 - 11:57

Satse se felicita por la “marcha atrás” en el cierre de la Residencia de Mayores San José de Madrid. La organización sindical destaca en un comunicado que la “presión” ejercitada por el mismo sindicato, los trabajadores del centro y los vecinos de la zona, han conseguido que el Gobierno de Madrid decida no cerrar el complejo residencial.

Satse Madrid ha defendido desde un principio que “privar de esta infraestructura a un barrio como el de Orcasur no era la solución” y que de cerrarse el centro se eliminaban cincuenta plazas residenciales, “muy necesarias ya que la comunidad tiene un gran déficit de ellas”, añaden desde el sindicato.

En la actualidad, **la plantilla enfermera de este centro es de dos profesionales, que deben atender a los cincuenta residentes.** La empresa también cuenta con una fisioterapeuta pero a tiempo parcial. “Si de verdad quieren mejorar las condiciones de las residencias públicas de la Comunidad de Madrid tendrán que mejorar las infraestructuras, contratar más personal y abrir nuevas residencias, no cerrarlas”, indican desde Satse.

Además, **la organización denuncia que el cierre se diseñó a espaldas de los trabajadores.** La junta de personal no tuvo notificación de su clausura ni tampoco los profesionales que trabajan en ella, especifica Satse.